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Comunicato del 20 maggio 2024 

Nei giorni scorsi si sono verificati degli eventi i quali ci vedono obbligati a dare dei chiarimenti nei confronti 

dei tanti cittadini che ci seguono e che hanno riposto in noi la loro fiducia. 

Come tutti sappiamo questo che stiamo attraversando è un periodo particolarmente “caldo”, un momento 

della nostra storia che vede il Comune di Rocca Priora senza più il proprio sindaco, avendo quest’ultimo dato 

le dimissioni anticipate con conseguente commissariamento della gestione da gennaio 2024. Quindi stiamo 

vivendo un periodo transitorio in attesa di nuove elezioni comunali che vedranno la luce l’8 e 9 giugno 

prossimi. 

In questo contesto si stanno preparando diverse forze politiche, pronte a scendere in campo per contendersi 

la nuova amministrazione del Comune. A meno di un mese dalle elezioni gli animi sono particolarmente 

surriscaldati, a tal punto che ogni parola ed azione vengono viste con sospetto come una presa di posizione 

contro una o l’altra corrente politica, arrivando a travisare la realtà. 

Tutto il trambusto è esploso per un messaggio inviato nella chat “Piani di Caiano”, nella mattina di domenica 

5 maggio, dall’ex consigliere Luciano Centrone, con il quale comunicava pubblicamente le sue dimissioni dal 

Consiglio Direttivo, avendo intrapreso una iniziativa politica che rendeva incompatibile il suo ruolo all’interno 

del Comitato. 

Messaggio prontamente rimosso dal Presidente del Direttivo Daniele Di Giamberardino, visto che conteneva 

anche esplicite informazioni di natura partitica. 

Purtroppo una serie di commenti negativi non si sono fatti attendere. Commenti che hanno additato il 

Comitato come un trampolino di lancio politico, che ha snaturato l’originario carattere apolitico e apartitico 

dello stesso,  

La realtà, fortunatamente, è ben diversa! 

L’ex consigliere Centrone aveva già formalizzato le sue dimissioni, comunicandole durante una riunione del 

Consiglio Direttivo di aprile. Quindi di fatto prima di manifestare pubblicamente il suo impegno politico e nel 

rispetto degli attuali Regolamenti. 

Ma non è propriamente questo il punto di tutta la questione. Noi come membri del Consiglio Direttivo ci 

impegniamo costantemente per evitare o almeno arginare comportamenti non consoni all’operato del 

Comitato di Quartiere. Malgrado ciò, non sarà mai possibile prevedere cambi di rotta improvvisi da parte di 

persone che si avvicineranno a noi celando poi ben altri intenti. Quello che abbiamo sempre fatto, e che 

continueremo a fare, è mettercela tutta per fare del nostro meglio. 

Nonostante tutto ci sarà sempre qualcuno pronto a travisare il nostro operato. Un po' per mancanza di una 

visione complessiva e un po' perché, in periodi come questo, alcuni tendono ad essere più diffidenti ed 

attenti a ciò che ci circonda. 
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Inoltre è assai difficile durante un percorso non incontrare inciampi o commettere degli sbagli. Soprattutto 

quando il proprio operato è davanti agli occhi di tutti e per questo soggetto a naturali critiche. Quest’ultime, 

quando costruttive ed oggettive, sono ben accolte, diventando utili all’accrescimento della nostra 

esperienza. 

Un aspetto fondamentale, che deve essere chiaro, è la nostra buona fede in tutto ciò che facciamo, anche 

se alcune volte la realtà viene travisata. Come per esempio l’equivoco nato dopo una serie di incontri che il 

Direttivo ha pensato di fare con le diverse forze politiche in gara per le prossime elezioni. Tali iniziative sono 

sempre state svolte con l’obiettivo di conoscere, capire e poi trasmettere ai concittadini le informazioni 

ricevute. Ne è prova tangibile l’Assemblea pubblica svolta il 22 marzo 2024, durante la quale sono stati 

raccontati gli incontri appena menzionati. L’ordine del giorno di tale Assemblea è stato diffuso 

pubblicamente attraverso manifesti sul territorio, via social e su apposito verbale consultabile liberamente 

sul nostro sito web. 

Tutto nella massima trasparenza, con l’unico scopo di portare le istanze dei Piani di Caiano all’attenzione 

della futura Amministrazione, a prescindere dal colore politico. 

Nonostante tutto le varie difficoltà hanno contribuito alla nostra crescita, facendoci riflettere ed aprire gli 

occhi. Pur convinti del nostro operato, abbiamo capito che nel futuro bisognerà affrontare alcune circostanze 

in maniera diversa. 

Ne abbiamo parlato molto durante la riunione del Consiglio Direttivo tenuta il 6 maggio scorso: ci siamo 

confrontati, abbiamo discusso, fatto autocritica, elaborato pensieri diversi. É proprio l’eterogeneità che 

caratterizza il nostro gruppo, che alimenta l’accrescimento reciproco, trasformandoci in un’unica grande 

squadra disposta a mettersi in gioco per portare avanti la voce di tutti i nostri concittadini. 

Vi comunichiamo quindi che il Presidente, supportato dalla fiducia a maggioranza del Direttivo (tranne che 

da parte del consigliere Barbara De Simone), continuerà l’impegno preso verso tutti gli iscritti al Comitato di 

Quartiere dei Piani di Caiano. 

A tale proposito abbiamo pensato di organizzare un incontro allargato del Consiglio Direttivo. Una riunione 

alla quale potranno partecipare, in via eccezionale, coloro che ultimamente hanno richiesto un confronto 

diretto con il Presidente. Questo allo scopo di chiarire ed appianare dubbi e divergenze esplicitate sulla chat 

da parte di alcuni iscritti. 

Vi chiediamo gentilmente di farci pervenire le adesioni di coloro interessati a partecipare alla riunione, in 

modo da quantificare le presente ed organizzare il tutto in un luogo adeguato. 

Un doveroso ringraziamento a tutti, sia a chi ha sempre creduto in noi e sia a chi spesso ci critica aiutandoci 

a migliorare! 

 

 

Il Consiglio Direttivo 
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